

Inferencia

1.- Infiere y escoge la respuesta correcta



a.- ¿Qué está haciendo?



- 1 Almuerzo
- 2 Desayuna
- 3 Cena

¿Cuáles fueron las pistas para deducir tu respuesta?



b.- ¿Qué le sucede al niño?

- 1 Le duele la muela
- 2 Le duele la cabeza
- 3 Tiene fiebre

¿Cuáles fueron las pistas para deducir tu respuesta?

2.- observa la imagen, piensa e infiere. 3 inferencias, 1 por cada flecha



3.- Lee y responde las siguientes preguntas

Cuando Carlitos se despertó en la mañana, sintió mucho calor y abrió la ventana. El sol ya estaba en lo alto, no había ninguna nube y el cielo completamente despejado. Su mama le dijo: "Es un dia precioso, acuérdate de llevar tu toalla". Carlitos tomó su toalla y partieron juntos.



- a) ¿Adónde crees que van Carlitos y su mamá?
- b) ¿En qué estación del año estarán? ¿Por qué crees eso?
- c) ¿Qué ropa se habrá puesto carlitos para salir con su mama?

4.- Lee y selecciona la respuesta correcta

Paola se sentía asustada porque no sabía cual era el nombre que la Srta Ruiz a sacar de la taza. Sería el de ella? No puedo calmarme. "Paola, sabe la respuesta de la número diez? Le pregunta la maestra. "No," murmuró Paola. "Lo siento" Miró hacia abajo y se quedó mirando a sus zapatos. Podía sentir los ojos de los otros estudiantes encima de ella. Hubiera querido esconderme convertirme en el hombre invisible para que nadie la viera.



la más probable es que...

- a. Paola está enojada con la maestra.
- b. Paola piensa que no es buena onda tener que hacer tarea.
- c. Paola se siente avergonzada de no haber sabido la respuesta a la pregunta

Hoy en dia, los estudiantes van a la escuela de 6 a 8 horas diarias. Una de las razones por las cuales esto es así es por la electricidad. ¿Sabías que hace 100 años atrás no había electricidad? En esa época, muchos niños iban a la escuela por ocho horas diarias y también en el verano. En el invierno, iban a la escuela solo por tres horas diarias. ¿Te hubiera gustado vivir en esa época?

¿Lo más probable es que...

- a. En invierno, la escuela duraba menos tiempo porque se hacia de noche más temprano que en el verano y no había electricidad.
- b. A los estudiantes no les gustaba la temporada de invierno.
- c. Los estudiantes de hoy en dia deberian ir a la escuela ocho horas al dia.



La mayoría de los estudiantes en la secundaria estudian computadoras. Las computadoras tienen un teclado que ellos tienen que aprender para escribir más rápido y no tener que mirar las teclas mientras escriben. Hace mucho tiempo atrás, cuando los estudiantes aprendían el teclado en las maquinillas, estas no tenían letras, estaban en blanco. Esto ayudaba al estudiante a aprenderse de memoria el teclado. Lo cual les ayuda a escribir más rápido.



¿Lo más probable es que...

- a. Algunas escuelas secundarias no tienen dinero para comprar teclados con letras.
- a. La gente que escribe a máquina no tiene que mirar las teclas para saber lo que escriben porque saben el teclado de memoria.
- a. Los estudiantes le jugaron una broma a la maestra y se robaron las letras de las teclas.

Mickey estaba sentado todo jorobado en la banca. Su cabeza estaba inclinada hacia abajo. Estaba lloviendo muchísimo, a cántaros, pero Mickey no se movía de la banca ni se tapaba la cabeza con nada. Solo quedaban dos minutos y se acabaría el juego de fútbol. No lo podía creer después de haber practicado tanto. Se sentía humillado. Mickey sabía que no iban a ganar, que el fallo porque dejó caer la pelota y el otro equipo anotó.

¿Lo más probable es que...

- a. Mickey ganó el juego de fútbol.
- b. Mickey no tenía con qué taparse la cabeza.
- c. Mickey se sentía culpable porque su equipo perdió el juego.

